



RAPPORT ANNUEL DU RESSORT FORMATION

Début mai 2015, s'est déroulé à Soleure, pour les membres de la FSE, un séminaire d'entraîneur FIDE de 3 jours. Sous la direction du GM Uwe Bönsch et du GM Artur Jussupow, ont été abordés et discutés les domaines les plus importants devant être maîtrisés par un entraîneur FIDE ou instructeur FIDE. L'examen final exigeait une connaissance approfondie des différentes matières.

Finalement, 6 ont obtenu le titre d'entraîneur FIDE, 14 celui d'instructeur FIDE ainsi qu'un celui d'instructeur national. Des séminaires pour entraîneurs ont aussi été mis sur pied lors du championnat d'Europe des juniors à Porec et lors du championnat d'Europe par équipes à Rejkavic. Quelques accompagnants ont saisi cette opportunité et 3 ont ainsi obtenu le titre d'entraîneur FIDE et 2 celui d'instructeur FIDE.

Le week-end du 29/30 août a été organisé un séminaire pour responsable de jeunes sous la direction de Markus Regetz. Les 20 participants ont abordé le samedi des thèmes comme « pilotage d'entraînements de groupes, théorie de l'entraînement, aspects de la personnalité du responsable, utilisation de différents moyens d'enseignement et entraînement différencié selon l'âge ».

Cette journée s'est terminée avec des travaux de groupes qui ont été présentés et discutés le dimanche matin. Durant le reste de la journée, quelques communications ont été proposées avant que Markus Regetz mette un terme à ce court mais intensif séminaire vers 17 heures. Un grand merci à Astrid Hofer du CE Soleure qui s'est occupée de manière efficace de l'intendance durant ces deux jours.

Début décembre 2015 s'est tenu à Macolin un meeting avec Mathias Remund, Chef de l'Office fédéral du sport (OFSP) et Pierre-André Weber, Responsable des associations sportives, pour analyser les perspectives du jeu d'échec de devenir une branche J+S. Mathias Remund s'est montré optimiste par rapport à nos attentes et a estimé que la FSE et l'OFSP se trouvent sur le même bateau.

Les échecs ne pourront être intégrés à J+S seulement après qu'il apparaisse comme sport dans les ordonnances de l'OFSP et de J+S. De toute façon il faudra encore examiner si les modifications du texte remplissent les différentes exigences. D'après Mathias Remund, il faudrait attendre le moment favorable (fenêtre d'opportunité) avant d'entreprendre ces démarches. Une acceptation des échecs dans J+S entraînera une augmentation des dépenses et pourrait faire l'objet d'un refus du responsable des finances.

De toute façon, nous devons déposer une demande auprès de J+S ! (ce qui a été fait en janvier 2016).

Une séance avec les organisateurs de tournois n'aura lieu qu'en 2016. En 2016 aura lieu également en automne un cours de formation pour arbitres.

Février 2015 / Georg Kradolfer